

Lomba Foto “Terima Kasih Polisiku” Resmi Ditutup

Oleh : Redaksi KOPI

Rabu, 03 Desember 2014 00:23

KOPI, Jakarta - Kegiatan Lomba Foto bertema “Terima Kasih Polisiku” yang ditaja oleh Divisi Humas Polri bekerjasama dengan Dewan Pengurus Nasional Persatuan Pewarta Warga Indonesia (DPN-PPWI) dan stasiun televisi swasta Net-TV secara resmi ditutup, tepat pada hari ini, Selasa, 2 Desember 2014, pukul 24.00 Wib. Lomba yang dimulai sejak tanggal 06 November 2014 ini mengambil tema tentang tentang “Aktivitas Anggota Polri dalam MELAYANI, MENGAYOMI, dan MENOLONG masyarakat”. Selain lomba foto, juga dilakukan lomba video dengan teman yang sama. Peserta lomba dibagi dalam dua ketegori, yakni: Profesional (jurnalis) dan Umum.

Sekitar 250 orang telah berpartisipasi mengikuti lomba fotografi ini, dengan mengirimkan tidak kurang dari 469 foto dari berbagai daerah di Indonesia. Foto-foto yang dikirimkan sangat beragam, mulai dari kegiatan polisi membantu anak-anak menyeberang jalan, polisi membantu lansia mengangkut air dari tangki ke kediaman sang nenek, hingga kepada semaraknya team polri menghibur masyarakat pada kegiatan Car Freed Day di hari libur.

Selanjutnya, proses berikutnya adalah tahap penjurian yang akan dilakukan oleh Team Penilai dari PPWI Nasional, Darwis Triady School of Photography, dan The Indonesian Police Watch (IPW). Semua foto dari para peserta akan dicetak di atas kertas foto dengan ukuran yang sama untuk kemudian dinilai oleh Team Penilai. Hasil penilaian tersebut akan diumumkan pada tanggal 09 Desember 2014.

Menurut rencana, pemberian hadiah kepada para pemenang akan dilaksanakan pada tanggal 16 Desember 2014, yang akan dirangkaikan dengan Pameran Foto “Terima Kasih Polisiku” hasil karya dari para peserta lomba. Acara penyerahan hadiah akan dihadiri oleh Kepala Kepolisian Republik Indonesia, Bapak Jenderal Polisi Drs. Sutarman, Kepala Divis Humas Polri, Bapak Irjen Pol Drs. Ronny F. Sompie, SH, MH, beserta pejabat teras Mabes Polri lainnya.

Setelah pengumuman penutupan lomba ini (pukul 24.00 wib) maka semua foto yang dikirimkan ke panitia lomba setelah ditutup tidak dapat diikutsertakan dalam kompetisi ini. Namun demikian, Panitia tetap akan menyediakan juga piagam penghargaan dan fotonya akan dipajang dalam event Pameran Foto “Terima Kasih Polisiku” yang rencananya digelar di Mall Central Park Jakarta selama 6 hari tersebut.

Demikian pengumuman penutupan Lomba Foto “Terima Kasih Polisiku” ini dikeluarkan dan

Lomba Foto “Terima Kasih Polisiku” Resmi Ditutup

Oleh : Redaksi KOPI

Rabu, 03 Desember 2014 00:23

dipublikasikan untuk diketahui dan dimaklumi adanya.

Jakarta, 2 Desember 2014

Panitia Pelaksana